

Chez les Servantes du T. S. Sacrement

A Chicoutimi.

Consécration de leur Chapelle.

CHICOUTIMI vient d'être témoin d'une cérémonie bien impressionnante à l'occasion de la consécration solennelle de la chapelle des Servantes du T. S. Sacrement. Celles-ci ont eu l'inappréciable avantage de nouer des relations avec une famille dont la piété ne le cède pas à la générosité et dont la fortune lui permet de donner libre cours à sa générosité, la famille McGuire, de Broocklyn, N. Y., que Dieu semble avoir suscitée pour être la providence de cette congrégation, et lui permettre d'établir à Chicoutimi une œuvre qui répond, si bien aux besoins de l'époque tourmentée que nous traversons.

Les chefs de cette famille qui sont passés à une vie meilleure laissèrent dans leur succession ce qu'il fallait pour bâtir l'église. Deux des héritiers ont en outre donné, l'un un autel en marbre de Carrare, l'autre un ostensor, véritable objet d'art, qui est probablement ce qu'il y a de plus artistique dans tout le Canada.

C'est vendredi, le 18 juin, jour de la fête du Sacré-Cœur de Jésus, qu'eut lieu cette cérémonie, en présence d'une assistance nombreuse et recueillie. Malheureusement, comme elle se faisait en grande partie à l'extérieur, une pluie torrentielle qui n'a pas désemparé de la journée en a empêché un grand nombre d'y assister.

Parmi les membres du clergé présents à la cérémonie on remarquait : Mr l'abbé Eug. Lapointe, V. G. et Supérieur du Séminaire ; le T. R. P. Estévenon, notre Supérieur Général, le R. P. Letellier S. S., S., Supérieur à New-York et le Père Jean de notre maison de Montréal. Les RR. PP. Dréan, curé du Sacré-Cœur de Chicoutimi, Crêchemine, aumônier des Servantes, Bageon, Laizé et Leguyader, Eudistes. Father Murray, curé de Rockaway Beach, paroisse de la famille McGuire, à Broocklyn ; MM. les abbés H. Kéroack ; A.